
 
 
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 
Mittwoch, 19.12.2019, 19:00 Uhr 
 

Top1 Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
Die Teilnehmenden wurden begrüßt und die Tagesordnung genehmigt (einstimmig). 
 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
Das Protokoll  der letzten Jahreshauptversammlung wurde genehmigt (einstimmig). 

 

Top3 Kassenbericht 
Die Kassenprüfung hat stattgefunden und ist auf Wunsch auf der Homepage einsehbar. 
Hinweis des Kassenwartes: ein besonderes Augenmerk muss auf die hohen Strafzahlungen 
von 1504,00 € im Jahr 2017 gerichtet werden (s. 9.1). 
Bericht der Kassenprüfer 

Es sind alle Belege vorhanden. Geringfügige Fehler wurden gefunden und behoben. 
 

TOP 4 Wahl eines Versammlungsleiters 
Julian Grubert wird zum Versammlungsleiter gewählt. 

 

TOP 5 Entlastung des Vorstands 
Der Vorstand wird entlastet mit   
13 Ja-Stimmen 
0 Gegenstimmen 

0 Enthaltungen 
 

TOP 6 Wahl der KassenprüferInnen 
Vorgeschlagen werden Dennis Janzen und Thomas Kliewer. Beide werden einstimmig 
gewählt. 

 

TOP 7 Berichte aus dem Verein 
 
1.1 Berichte aus den Teams 

Herren I  Die Saison läuft bisher gut. 

U12 Marcel ist sehr zufrieden. Die Besetzung des Teams ist besser und die                                                                  
Spieler sind hoch motiviert. 

Herren II Derzeit Platz 3, Geno ist zufrieden. 

U 14 mix Das Team ist bisher ungeschlagen und arbeitet gut zusammen. Das 
Verhältnis von Mädchen und Jungen hat sich deutlich verbessert. 

Herren III Die Mannschaft ist nicht so gut in der Liga angekommen. Es gibt viele 
neue Spieler. Die Hoffnung liegt auf der Rückrunde. 

U 18 Das Team ist schwach besetzt, es gibt nur 5 Kernspieler, die 



Motivation ist gering. Die U 16 unterstützt nach Kräften. Aufrgrund 
von mangelnder Spielbeteiligung droht ein Rückzug der Mannschaft. 
Das Team möchte weiterspielen und läuft derzeit „auf Bewährung“. 

U 16 Das Team hat sich gut stabilisiert und macht Fortschritte. Die 
Motivation der Spielerinnen ist sehr hoch. Für die Rückrunde wird 
noch einmal eine Leistungssteigerung erwartet. 

U 10 Die U 10 hat einen hohen Zuwachs an neuen SpielerInnen, die 
Kleinsten machen gute Fortschritte und sind sehr motiviert. 

 

TOP 8 Kurzevaluation der Umstrukturierung und Erörterung von 
Unklarheiten 
Da es am Anfang der Saison noch einige Unklarheiten gegeben hat, wird die neue 
Aufgabenverteilung  wird von Nikola noch einmal klar definiert und erläutert. Die meisten 
Probleme scheinen aber bereits beseitigt. 
Nachtrag zum Protokoll: die Pässe werden wieder von Nikola beantragt, da die vorherige 
Aufgabenverteilung zu Verwirrung geführt hat. 

 

TOP 9 Strategien zum Merchandising 
Tim Kleine-Depenbrok und Sebastian Schapheer werden sich um die Einrichtung eines 
Online-Shops kümmern, über den in Zukunft Merchandise-Artikel bestellt werden können.  

 

TOP 10 Infos zur zukünftigen Verteilung von Trainingseinheiten in 
Leopoldshöhe 
In der Gemeinde Leopoldshöhe wird neu über die Trainingszeiten der Vereine verhandelt. 
Dazu findet im Januar ein Treffen des Gemeindesportverbands statt, bei dem 
Vergabekriterien für Trainingseinheiten erarbeitet werden sollen. Anhand dieser Kriterien 
sollen die Trainingszeiten jährlich überprüft und überarbeitet werden. 
 

TOP 11 Sonstiges 
Strafzahlungen: 

Es sind erhebliche Strafzahlungen entstanden aufgrund von: 

• verspäteter Übermittlung von Spielergebnissen 

• unzureichend ausgefüllten Spielbögen 

• Spielern, die ohne gültigen Spielerpass antreten 

• fehlenden Schiedsrichtern 
 

Es besteht Handlungsbedarf, denn es hat auch schon deutlich weniger Strafzahlungen 
gegeben (Rekord: 300,00 €). 
Anregung von Manfred: die Spielbögen und Briefumschläge können schon zu Saisonbeginn 
für alle Spiele vorbereitet werden. 
Es entsteht eine Diskussion über die Übernahme von selbstverschuldeten Strafzahlungen 
durch die Teams selbst. 

Beschluss: 
Die Teams übernehmen die Strafzahlungen im Fall von unzureichend oder falsch 
ausgefüllten Spielbögen, zu spät übermittelten Spielergebnissen und Spielbögen, sowie bei 
fehlenden Spielerpässen (ausgenommen bei Neupassbeantragung). 
Der Beschluss wird einstimmig angenommen und gilt ab sofort. 
Die Meldung über zu erstattende Strafzahlungen erfolgt vom Vorstand an die Trainer. 



Die Teams sammeln die entsprechende Summe ein und zahlen in bar oder per 
Überweisung. 

Mattenlagerung 

Marcel weist auf die falsche Lagerung der dicken Matten hin, die weit ins Spielfeld ragen. 
Es besteht Verletzungsgefahr. 

 
 

Protokoll: Natalie Dück (stellvertretende Abteilungsleitung, i.V. Benjamin Herzog ) 


